
学校だより：  
第２１号 令和元年１０月１１日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明 

県中地区大会、野球・柔道が県大会出場権を得ました！! 
 １０月５日（土）に県中地区中学校新人柔道大会が開催され、木船瑛太くん（１の１）が見事、第３

位に輝きました。１１月９日（土）・１０日（日）に国見町柏葉体育館で開催されます県大会に県中地

区代表として出場します。また、野球部は１０月５日（土）・６日（日）に県中地区中学校軟式野球大

会が開催され、見事準優勝に輝きました。決勝戦は富田中（郡山市）と対戦し、６回裏まで２対１とリ

ードしていましたが、最終回に２点を取られサヨナラ負けをしました。しかし、４校連合チームでの出

場でしたが、日増しにチームのまとまり・個人個人の技術の向上を強く感じました。なお、県大会は 

１０月２０日（日）にいわき市南部スタジアムで開催されます。県大会でも石井徹弥監督・千田尚人コ

ーチの采配が期待できます。今大会同様、保護者の皆様の心強い応援をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

（柔道の木船くん）       （岩瀬中・稲田中・長沼中・天栄中の野球部と大応援団の皆さん） 

□ 特設柔道部の木船くんは普段は野球部に所属し、週数回の夜、石背柔道会で練習をしています。本校では１名 

のみの部員のため、大会ではいつも岩瀬地区の柔道部員の協力を得て、練習をしています。今大会でも練習は

もとより盛大な応援もしていただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

□ 野球部は、部員数の減少により４校が連合チームとして出場しています。普段の練習も距離的な問題等があ 

り、なかなか思うような練習はできませんでしたが、保護者の皆様のご協力もあり、何とか県大会出場を果た

すことができました。保護者の皆様の野球の応援は、県中地区１位だと思いました。ありがとうございました。 

保健室前の掲示物に注目！毎回季節感あふれる話題が！！ 
 本校の保健室前の掲示物は、毎回生徒たちが（教職員も）興 

味関心をひく内容のものばかりです。今回は１０月１０日に合 

わせて目の話題でした。ゲームやスマホが目に与える悪影響に 

ついて・目の錯覚についての内容でした。内容もすばらしいで 

すが、手作り感満載で、養護教諭の佐久間桜子先生の心温かさ 

を感じることができます。本校にお越しの際は、ぜひ見ていた 

だければと思います。先生のお陰で、けがや病気にかかる生徒 

も少ないように思います。本当に助かっています。 

（保護者の皆様にお願い） 

佐久間先生より、本校生徒のう歯（むし歯）の治療率並びに、視力低下による専門医の受診率が低い

と聞いています。中学生期は心身共に成長する時期でもありますので、もしも、お子様が該当している

場合は早めの治療をお進めいたします。ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。 



文化祭まであと８日となりました。順調ですか！？ 

テーマソング決定！あいみょんの「マリーゴールド」です。 
 いよいよ「岩中祭」まで残りわずかとなってきました。テーマソングも決まり、より盛り上がりが見

られてきました。特に合唱コンクールの歌声は校舎内によく響き渡っており、日増しに上手になって

きています。各クラス・各係の担当部署で協力し合い、最終の点検・まとめを行い、最高の状態で岩中

祭当日を迎えてください。 

（全校アートより）原画は服部陽奈さん（３の１）の作品 

が選ばれました。その作品を美術科の大平ますみ先生の指 

導のもと拡大し、各学年・クラス・個人に割り振り、現在 

着色作業などが行われています。１つ１つのピースを貼り 

付け、１枚の巨大アートに仕上げます。岩中祭当日は、体 

育館ステージ上で披露されます。どのような作品が出来上 

がるか今から楽しみです。全校生徒一人ひとりの心の込も 

った作品をどうぞ楽しみにしていてください。ぜひ多くの 

皆様にご覧いただければと思います。 

（学級新聞づくりより）昨年度のものを参考にしながら、各クラスの担当者が記事集め・構成などに

力を入れ頑張っています。各クラス、男女仲良く作業を

進めており、今から完成するのが楽しみです。誰にでも

見やすい新聞・話題性のある新聞をめざし、最後まで丁

寧に仕上げてほしいと思います。毎日何気なく目にして

いる新聞、皆さんの目に触れるまでにはたいへんな労力

がかかっていることを理解したのではないかと思います。 

                   （展示関係より）多目的ホールには作品を展示するパネル

作りが始まりました。力仕事とあって、男子生徒が積極

的に準備にあたっています。ありがとうございます。 

（岩中祭全般より）今回の岩中祭は生徒会顧問の角田睦美 

先生を中心に進めています。総監督として全分野に目を配 

り、細部にわたりご指導いただいております。特に先生の 

優しく厳しい人柄には生徒たちからの信望はたいへんに厚 

いものがあります。特に３年生は最後の岩中祭とあって何 

とか思い出に残るものをと一生懸命に取り組んでいただい 

ております。 

（バザー関係より）いよいよ今週から出品物の搬入が始ま 

りました。各ご家庭におかれましては、ご負担をおかけい 

たしますが、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。 

ホットな話題  もう一つの「岩中祭」作品です！ 

左の作品は本校の用務員さんの深谷良子さんが作成したもので 

す。花壇のお花ではすでにご紹介いたしましたが、今回は第二弾               

として、手作りハロウィンです。とても多趣味な方で、何でも器用

に作り上げます。玄関や廊下などいろいろな場所で深谷さんの作品

が見られます。ぜひ本校にお越しの際はこちらもご覧ください。 


